

Edito site internet FRI

Date de publication : 23/12/2011

Résumé : Olivier Girardin

Changements à la Présidence et la Vice-présidence de la FRI

Le Conseil de la Fondation Rurale Interjurassienne a nommé lors de sa séance du 13 décembre 2011 un nouveau Président et un nouveau Vice-président. Noël Saucy maître-agriculteur à Develier succèdera à la présidence dès le 1er janvier 2012, à Etienne Klopfenstein, maître-agriculteur à Corgémont. La vice-présidence sera assumée par Bernard Leuenberger agriculteur à Court, qui succède à Claude Hürlimann agriculteur à Dampfreux qui continuera de siéger au Conseil de fondation.

Etienne Klopfenstein a occupé le poste de président du 24 août 2004 au 31 décembre 2012. Il s'est, ainsi durant ces 7 ans et demi, engagé pleinement pour la mise en route et le développement des activités de la FRI dans les domaines de la formation, du conseil et du développement rural.

C'est Noël Saucy, membre du Conseil de la FRI qui reprendra le flambeau à partir du 1er janvier 2012. Maître-agriculteur et formateur domicilié à Develier, il exploite un domaine reconverti en production biologique depuis 2002. Il est également vice-président de la Chambre jurassienne d'agriculture. Dans sa nouvelle fonction, Noël Saucy sera épaulé par Bernard Leuenberger agriculteur à Court et président de la Chambre d'agriculture du Jura bernois. Le relais avec les organisations agricole du Jura et du Jura bernois continuera ainsi à être assuré de manière optimale.

Etienne Klopfenstein remercie les membres du Conseil de fondation, les collaborateurs/trices de la FRI ainsi que tous les agriculteurs et paysannes qui l'ont soutenu et se sont engagé-e-s pour l'agriculture régionale.

Olivier Girardin